
3 Pièces

87 m²

Réf. 1011

2 290 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Paris  4ème  arr.  -  Place  des  Vosges.Place  des  Vosges,  dans  l'ancien

hôtel  particulier  de  Chaulnes  édifié  en  1624,  duplex  au  3ème  étage,

refait  à  neuf  avec  vue  exceptionnelle  sur  la  place  des  Vosges.  Nous

vous  proposons  un  appartement  traversant  et  baigné  de  lumière  de

60,71 m² loi  Carrez  et  87,88 m² au sol.  Il  se  compose au 1er  niveau,

d'une entrée, d'un double séjour et d'une salle à manger donnant sur la

place des Vosges, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée donnant

sur  l'hôtel  de  Sully,  d'une  salle  d'eau  et  d'un  wc  indépendant

(possibilité d'une deuxième chambre). Au deuxième niveau, ...

Paris 4rd arr. - Place des Vosges.Place des Vosges, in the old Chaulnes mansion

built  in  1624, duplex on the 3rd floor,  renovated with an exceptional  view on the

Place des Vosges, a charming apartment crossing and bathed of light of 60,71 sq.

m Carrez law and 87,88 sq. m on the ground is for sale. It comprises on the first

level,  an entrance,  a  double  living room and a dining room overlooking the Place

des Vosges, an open kitchen fitted and equipped overlooking the Hotel de Sully, a

bathroom  and  an  independent  toilet  (possibility  of  a  second  bedroom).  On  the

second level, a bedroom with its ...
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